NOTA DE PRENSA

<u>"DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CO</u>NTRA LA MUJER"



Cada 25 de noviembre se celebra en todo el mundo el "Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer", por ello, la congresista Tamar Arimborgo Guerra de la bancada de Fuerza Popular, dijo esta mañana que en el Perú, no hay día que no se presenten denuncias por agresiones sufridas contras las mujeres, llegando incluso a la muerte de muchas de ellas y agregó que es un tema olvidado por el Estado.

Con este fin, la legisladora Arimborgo Guerra, organizó este sábado, dentro del marco de la Semana de Representación, un conversatorio sobre "Acciones urgentes para erradicar la violencia contra la mujer". El evento se realizó en el auditorio Alberto Andrade Carmona del edificio Juan Santos Atahualpa.

"La violencia destruye, nunca soluciona nada", así inició su breve intervención agradeciendo la participación de los ponentes y asistentes. "Hoy sábado 25 de noviembre se celebra el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Quiero disfrutar de los conocimientos adquiridos con un panel de lujo que día a día luchan en esta área tan olvidada por el Estado", expresó.

Indicó que el tema de la violencia contra las mujeres, es particularmente crítica. Además, remarcó que esa violencia en concreto, se ejerce dentro de una relación afectiva presente o pasada y que es una realidad.

"En lo que va del año, se han dado más de 80 feminicidios. Más de mil desde el año 2009, más de 10 mujeres mueren al mes, en promedio, víctimas de asesinato. Esto tiene que parar, desde el Congreso damos normas, existen ya sanciones severas, las

Despacho Congresista Tamar Arimborgo Guerra

Teléfono: 311-7110

Facebook: Tammy Arimborgo Congreso

Instagram: tammyarimborgo Twitter: @tammycongreso

NOTA DE PRENSA

penas se han endurecido, sin embargo, el problema pareciera crecer cada día más", señaló.

Sustentó que la violencia contra la mujer nos aleja, como sociedad, del objetivo de igualdad y justicia social. "Entendamos también, que la violencia contra la mujer no es problema que ocurre en algunos segmentos socioeconómicos y culturales determinados, ocurre en todos los hogares", dijo.

Consideró, que debemos de incidir más en la educación como forma de preparar a las futuras generaciones contra este flagelo. Invocó a las mujeres víctimas de maltrato, a denunciar al agresor. "No están solas, estamos con todas ustedes. Una sociedad alcanzará justicia y progreso cuando hombres y mujeres tengamos un trato igualitario y libre de violencia. A ese objetivo estamos apuntando", anunció.

En otro momento, dio cifras del Instituto Nacional de Estadísticas e Informática (INEI), que los departamentos con mayor número de casos de violencia contra la mujer son Ica, Piura, Apurímac y Cusco. Según explicó que la encuesta reveló que la violencia psicológica fue declarada con mayor frecuencia con un 64.2%, seguida por la violencia física de un 31.7%, y la violencia sexual con un 6.6%.

En la actividad se contó con la presencia de la ex ministra de la Mujer y ex congresista María Luisa Cuculiza; la escritora Ulrike Taubmann; Nancy Tolentino Gamarra y Alejandro Rivas, quienes fueron distinguidos con Diploma de Honor del Congreso, en reconocimiento a su destacada trayectoria que realizan en beneficio de la mujer, de la familia y de la sociedad.



PRENSA – CONGRESO (Jarvi) 25-11-2017

Despacho Congresista Tamar Arimborgo Guerra

Teléfono: 311-7110

Facebook: Tammy Arimborgo Congreso

Instagram: tammyarimborgo Twitter: @tammycongreso